

常念通り

白板地区公民館
館報編集委員会
☎(35) 7740

はじめまして



白板地区町会連合会
会長
古市 昭太郎

よろしくお願ひします

四月十五日の白板地区連合町会定期総会にて選任をいただき連合長に就任しました蟻ヶ崎西町会長の古市昭太郎です。前任の矢野良連合長さんは、重厚温徳な人柄と巾広く深い知識で白板地区のリーダーとして十四町会連合会を始め福祉ひろばや各種団体をしつかりと束ね、中央にあつては白板地区の代表として常任理事会で意見の具申をし、その存在感を高めてこられました。

新米町会長の私としては、とても矢野さんのようには動けません。松本協・白板地区体協で培った多くの人達との絆を大切に、学無さを行動力でカバーして「健康で明るく暮らしやすい白板地区」を目指して力を尽くしたいと思います。地域のみなさん、ご指導・ご協力・ご声援をよろしくお願ひ申し上げます。



丸ノ内中学校
校長
湯本 英俊

地域の皆様に見守られて

四月から、伝統ある丸ノ内中学校の校長としてお世話になっています。一カ月ほどが経過しましたが、丸ノ内中学校は地域の皆様から温かく見守られ、大切にされています。大変ありがたいと思っています。大変ありがとうございました。

今年度の丸ノ内中学校は、全校生徒二百三十九名でスタートいたしました。生徒たちは整った環境の下で、落ち着いて授業や諸活動に取り組んでいます。本年度、丸ノ内中学校は開校七十周年を迎えます。学芸発表会に合わせて、記念式典を挙げる予定です。地域の皆様のお力添えをいただきながら、節目の年の学校運営を進めたいと存じます。どうぞよろしくお願ひいたします。



田川小学校
校長
赤羽 敬子

よろしくお願ひします

このたび、田川小学校に転任してきました赤羽敬子です。前任校は清水小学校です。どうぞよろしくお願ひします。四月はいろいろな行事が続きます。入学したばかりの一年生もがんばって参加しています。一つ一つ経験を積むことで、並び方も話の聞き方もどんどん上手になってきました。田川小学校の子どもたちは元気がよく、気持ちのよいあいさつのできる子も多いと感じます。先日地域の方から、子どもたちがよくあいさつしてくれているのでうれしとの声をいただきました。ありがたいことです。

私も、子どもたちや地域の方に積極的に声をかけ、早く学校や地域にとけこんでいきたいと思ひます。



白板保育園
園長
児玉 一恵

常念の雄姿に力をもらって

蟻ヶ崎の坂を下り、白板地区公民館の前の通りに曲がると、目に飛び込んでくるのは常念岳の雄姿！公民館前の「常念通り」、白板地区公民館報の「常念通り」のネーミング、まさにぴったり

ですね。「おみごと！」と感激しました。私は、この四月に白板保育園に参りました園長の児玉一恵と申します。八十五名の子どもたちと十一名の職員と、元気いっぱいに過ごしています。白板保育園の子どもたちは明るく活発で、みんなで一つのことをやり遂げようと頑張る力を持っています。「地域の宝」の子どもたちを、遠く常念の山に見守られながら、大切に健やかに育んでいきたいと思ひます。いろいろな場面で、地域の皆様のお力をお借りすることとお願ひします。

平成29年度 白板地区 町会長役割分担名簿

地区町会連合会 会長 古市昭太郎 副会長 岸 富士一 理事 永森 満 副理事 河住 柳子 監事 武居 良和 監事 二村 清 監事 大久保達郎 2ブロック理事 青柳 美一 3ブロック理事 古市昭太郎 4ブロック理事 須澤 理人 地区社会福祉協議会 支会 長 高橋三千雄 副支会 長 岸 富士一 支会 長 須沢 正 支会 長 武居 良和 支会 長 大久保達郎 福祉ひろば事業推進協議会 会長 東山 厚生 副会長 岸 富士一 理事 宮西 新橋 副理事 折井 町 監事 折井 町 監事 宮西 新橋 福祉ひろば企画委員 1ブロック委員 大久保達郎 2ブロック委員 青柳 美一 3ブロック委員 古市昭太郎 4ブロック委員 須澤 理人 地区子ども会育成会 会長 青柳 美一 副会長 永森 満 地区体育協会 会長 東山 厚生 衛生協議会担当 担当 矢野 良 明るい選挙推進代議員 地区まとめ 二村 清 担当 須沢 正 担当 東山 厚生 緑化推進員 担当 胡桃澤昇造 国道推進員 担当 大久保達郎 防災部町会担当 委員 胡桃澤昇造 委員 胡桃澤昇造 担当 胡桃澤昇造 担当 胡桃澤昇造 白板地区公民館 担当 古市昭太郎 担当 宮西 新橋	5ブロック委員 宮西 新橋 6ブロック委員 宮西 新橋 7ブロック委員 宮西 新橋 8ブロック委員 宮西 新橋 9ブロック委員 宮西 新橋 10ブロック委員 宮西 新橋 11ブロック委員 宮西 新橋 12ブロック委員 宮西 新橋 13ブロック委員 宮西 新橋 14ブロック委員 宮西 新橋 15ブロック委員 宮西 新橋 16ブロック委員 宮西 新橋 17ブロック委員 宮西 新橋 18ブロック委員 宮西 新橋 19ブロック委員 宮西 新橋 20ブロック委員 宮西 新橋 21ブロック委員 宮西 新橋 22ブロック委員 宮西 新橋 23ブロック委員 宮西 新橋 24ブロック委員 宮西 新橋 25ブロック委員 宮西 新橋 26ブロック委員 宮西 新橋 27ブロック委員 宮西 新橋 28ブロック委員 宮西 新橋 29ブロック委員 宮西 新橋 30ブロック委員 宮西 新橋 31ブロック委員 宮西 新橋 32ブロック委員 宮西 新橋 33ブロック委員 宮西 新橋 34ブロック委員 宮西 新橋 35ブロック委員 宮西 新橋 36ブロック委員 宮西 新橋 37ブロック委員 宮西 新橋 38ブロック委員 宮西 新橋 39ブロック委員 宮西 新橋 40ブロック委員 宮西 新橋 41ブロック委員 宮西 新橋 42ブロック委員 宮西 新橋 43ブロック委員 宮西 新橋 44ブロック委員 宮西 新橋 45ブロック委員 宮西 新橋 46ブロック委員 宮西 新橋 47ブロック委員 宮西 新橋 48ブロック委員 宮西 新橋 49ブロック委員 宮西 新橋 50ブロック委員 宮西 新橋 51ブロック委員 宮西 新橋 52ブロック委員 宮西 新橋 53ブロック委員 宮西 新橋 54ブロック委員 宮西 新橋 55ブロック委員 宮西 新橋 56ブロック委員 宮西 新橋 57ブロック委員 宮西 新橋 58ブロック委員 宮西 新橋 59ブロック委員 宮西 新橋 60ブロック委員 宮西 新橋 61ブロック委員 宮西 新橋 62ブロック委員 宮西 新橋 63ブロック委員 宮西 新橋 64ブロック委員 宮西 新橋 65ブロック委員 宮西 新橋 66ブロック委員 宮西 新橋 67ブロック委員 宮西 新橋 68ブロック委員 宮西 新橋 69ブロック委員 宮西 新橋 70ブロック委員 宮西 新橋 71ブロック委員 宮西 新橋 72ブロック委員 宮西 新橋 73ブロック委員 宮西 新橋 74ブロック委員 宮西 新橋 75ブロック委員 宮西 新橋 76ブロック委員 宮西 新橋 77ブロック委員 宮西 新橋 78ブロック委員 宮西 新橋 79ブロック委員 宮西 新橋 80ブロック委員 宮西 新橋 81ブロック委員 宮西 新橋 82ブロック委員 宮西 新橋 83ブロック委員 宮西 新橋 84ブロック委員 宮西 新橋 85ブロック委員 宮西 新橋 86ブロック委員 宮西 新橋 87ブロック委員 宮西 新橋 88ブロック委員 宮西 新橋 89ブロック委員 宮西 新橋 90ブロック委員 宮西 新橋 91ブロック委員 宮西 新橋 92ブロック委員 宮西 新橋 93ブロック委員 宮西 新橋 94ブロック委員 宮西 新橋 95ブロック委員 宮西 新橋 96ブロック委員 宮西 新橋 97ブロック委員 宮西 新橋 98ブロック委員 宮西 新橋 99ブロック委員 宮西 新橋 100ブロック委員 宮西 新橋	平成29年度 白板地区 町内公民館長名簿 藤澤 文雄 巴町 岸 富士一 折井町 小泉 清水 白板南 林 正 白板中 鶴木 忍 白板宮本 林 義弘 白板東 忠地 基晴 宮西日向 神谷 泰 宮西新橋 青柳 嘉郎 宮西本村 下澤 剛 蟻ヶ崎西 金井恒一郎 放光寺 北野 町子 宮崎町 須沢 恭子 駒町 長嶋 賢治 城西町
--	--	--



5月13日(土)に白板地区公民館において参加者約40名で、端午の節句をお祝いしました。会場では、男の子や女の子たちが手作りの兜をかぶったり、元気にはしゃぎまわったりしていました。

また参加者全員で「やまぼうし」の生バンドに合わせ、こいのぼりを歌い、柏餅をほおぼって、楽しい一時となりました。

北部公民館で始まったこの事業も今回7回目を迎え、文化委員長の藤森さんは、「地区の方々からいただいた、こいのぼりや五月飾りも増え、今後ますます充実したものになっていくでしょう」と嬉しそうにお話していました。

白板探検隊

シリーズ 26

兔沢沿いの道標



表面に「南無阿弥陀仏」、裏面に文化2年(1805)2月、「右善光寺道、左 山道」とあり、現在はガードレール外側の電柱の根本に置かれているが、道路工事に伴って道標の位置は少し上流に移動している。古くは右側に善光寺道岡田宿に抜ける道が繋がっており、左側はアルプス公園方面の丘陵につながる山道だった。1回で見つけられただけで、小さい道標である。

公民館講座



4月17日(月) いけば花講座が、新人5名を迎え、総勢16名で開講しました。



4月15日に開催された町会連合会の総会を皮切りに、各団体の総会が行われ、新旧役員交代も終了し白板地区の地域づくりに向け新しい動きが始まりました。



4月15日(土) 白板地区 町会連合会



4月29日(土) 丸ノ内スポーツクラブ



4月15日(土) 白板地区 社会福祉協議会



4月29日(土) 白板地区 体育協会



4月27日(木) 白板地区 子ども会育成会

◆白板地区公民館職員◆

- 公民館長 内藤 哲夫
 - 館長補佐 青木 直美
 - 主 事 忠地 裕志
 - 事務職 小割 明子
 - 事務職 渡辺 明子
- 以上の体制で公民館業務を運営していきます。宜しくお願いたします。

- ### 【館報編集委員】
- 委員長 平岡 武(白板南)
 - 委員 古市昭太郎(蟻ヶ崎西)
 - 小林佳世子(富洲本村)
 - 後藤 京子(宮栗東)
 - 鶴木 忍(白板宮本)
 - 内藤 哲夫(城西町)
 - 全市版委員 鶴木 忍(白板宮本)

「政教分離のつらさ」

春祭りが各地で盛んです。川向この満開の桜の下で、町会のお祭りをしていました。ご神体は3本の男根、お祭の時だけ公民館の金庫から出してきて、みんな神妙な顔でお参りをしています。

この祠女鳥羽川の工事出来た県有地にあります。それが政教分離に反するということで長野県知事を訴えた人がいます。では宗教とは何でしょうか。ある学者の説によると

- 一、教祖がいる事。
- 二、教義・経典がある事。
- 三、信者がいる事。
- 四、信することに依って見返りがある事。だそうです。

我々日本人が山や滝、英霊や英雄を信仰して何か利益があるのでしょうか。町会の祠や、お地蔵様をお祭りするのは、習俗です。日本人の習俗を大事にしたいものです。(T・H)

